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O Mal é o Bem Disfarçado 

Tudo que acontece na vida é sempre para o bem.  

A expressão “eu sou o protegido do Senhor, aquele que tentar fazer mal a 

mim Deus não deixará”. É um grande equívoco, ninguém vai fazer mal se você 

não for merecedor, é preciso está comprometido com a lei do retorno, tudo 

que acontece foi escolha sua no passado. Você colhe o que planta, observe 

como está sua vida o que tem feito, tudo tem uma razão às coisas não 

acontecem aleatoriamente, elas estão sincronizadas não existe o acaso. 

As pessoas que utilizam essa expressão falam como “Deus” fosse um 

mafioso, uma pessoa que protege você quando comete um delito ou um erro, 

Ele passa a mão na sua cabeça encobrindo o seu erro, assim procede a um 

chefão da máfia, o seu protegido ninguém mexe são intocáveis e ai daquele 

que se atreve a tocar ou incomodar um de seus protegidos. Em relação a 

Deus, isso jamais acontece, esse é um pensamento muito pequeno em relação 

à grandeza dessa Energia Cósmica. 

Deus não é assim e nem deve ser rebaixado à categoria humana, isso é uma 

grande ignorância de nossa parte, pois Deus é justiça e amor seja você 

também justiça e amor. Observe como está sua vida? O que tem feito para 

melhorar seus relacionamentos com as pessoas?  Como você se comporta 

diante as situações da vida?  Perceba que está tirando atributo Dele e 

igualando-o a uma categoria inferior, sem refletir sobre o que esta falando, 

reproduzindo uma expressão talvez alterada, propositalmente, pelas 

pessoas.  

Viva com honestidade, ética, pratique o bem, viva no amor e respeite a 

todos. Fazendo isso todo mal será evitado, simples assim. Aliás, não existe o 

mal, existe apenas o bem, na sua ausência prevalece à ignorância e essa é 

interpretada como sendo o mal. As situações desagradáveis que nos 

acontecem, entendemos como sendo “um mal”. Pois, a nossa visão restrita 

para analisar a situação dentro de contexto geral, impede de vê-las como 

instrumento de melhora para nossa vida.  

São lições que trazem um grande aprendizado e compreensão da vida num 

nível mais elevado, é preciso tirar proveito e entende-las. O próprio Deus 
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proporciona esse “mal” para que possamos aprender e entender melhor a 

nossa vida. Pois, muitas vezes estamos indo por caminho totalmente errados, 

que trariam um quando prejuízo a nossa evolução. 

Na evolução o cair e levantar faz parte do processo são os mestres que nos 

orientam para um grande propósito. Talvez estejamos fazendo algo que esta 

nos desviando e dificultando a nossa evolução. Então, Ele (essa Força 

extraordinária) como nos orientando, permite as dificuldades. Entender 

esse processo é um grande passo para a nossa evolução, mas abominarmos! 

Dizendo que “eu sou um protegido do Senhor”! Quanta ignorância, arrogância 

e falta de amor, rejeitando o que Ele nos dar de melhor. Reflita sobre isso e 

tenha muito sucesso em sua vida. 

Um forte e grande abraço 

 


